



COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

SEPTEMBRE / 2014

Ouverture d'une classe à Pont de Claix

La rentrée scolaire à Pont de Claix a été marquée par une mobilisation forte des parents et des services municipaux pour réclamer l'ouverture d'une classe à la maternelle du Coteau. L'inspectrice et directrice académique des services de l'Education nationale vient de répondre favorablement à cette demande. Le maire et l'adjointe à l'éducation populaire Corinne Grillet se félicitent de cette décision, qui permet d'intégrer 5 élèves de Toute petite section (TPS). Il y avait jusqu'alors 27 élèves dans chacune des 3 classes de l'école, il y en aura désormais 21 ou 22 dans chacune des 4 classes. L'école fonctionnait avec 3 classes au lieu de 4 depuis la rentrée de septembre 2012.

CONTACT / **Cabinet du maire 04 76 29 86 31/80 80**